



Die Universität Basel nimmt Abschied von

Prof. Dr. John G. Nicholls

der am 13. Juli 2023 in seinem 95. Lebensjahr verstorben ist.

Prof. John Graham Nicholls forschte von 1983 bis 1998 als Professor für Pharmakologie am Biozentrum der Universität Basel.

Der in London geborene Wissenschaftler studierte am Kings College in London Medizin und promovierte später im Fach Biophysik am University College London. In seiner wissenschaftlichen Karriere forschte er an renommierten Universitäten, unter anderem in Oxford, Harvard, Yale und Stanford. In seiner Forschung untersuchte John Nicholls die Funktion und Vernetzung des Nervensystems. Zu seinen Ehren benannte die International Brain Research Organization einen Fellowship nach ihm. 1988 wurde John Nicholls zudem zum Mitglied der britischen Royal Society ernannt und erhielt für seine Verdienste mehrere Ehrendoktorate.

Mit John Nicholls verliert die Wissenschaftsgemeinschaft eine besondere Persönlichkeit. An seine Verdienste in Lehre und Forschung werden sich das Biozentrum und die Universität Basel auch weiterhin in Dankbarkeit erinnern.

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin

Alexander Schier
Direktor Biozentrum